

Bupati Jember Ikuti Upacara Peringatan Hari Bhayangkara Ke-75 Melalui Virtual

Siswandi - JEMBER.INDONESIASATU.CO.ID

Jul 2, 2021 - 08:53



JEMBER – Tanggal 1 Juli 2021 merupakan momentum perayaan Hari Bhayangkara ke-75. Dengan mengusung tema 'Transformasi Polri Yang Presisi Mendukung Percepatan Penanganan Covid-19 Untuk Masyarakat Sehat Dan Pemulihan Ekonomi Nasional Menuju Indonesia Maju.'

Hal itu senada dengan harapan Presiden Jokowi yang disampaikan dalam

sambutannya sebagai Inspektur Upacara virtual di Istana Negara yang diikuti Mabes Polri, Polda dan Polres seluruh Indonesia.

Bupati Jember Ir. H. Hendy Siswanto Disertai Wabup KH MB Firjaun Barlaman beserta seluruh jajaran Forkopimda setempat mengikuti upacara Hari Bhayangkara secara virtual dari Istana Negara.

Dalam sambutannya, Presiden Jokowi menyampaikan agar Polri terus bersinergi dengan TNI dan Pemerintah Daerah dalam menangani Covid-19 dan bisnis perekonomian masyarakat.

Polri juga diminta untuk tidak lengah dalam melakukan penegakan hukum dan memberikan perlindungan kepada masyarakat.

Aparat kepolisian untuk belajar menghadapi perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi yang semakin berkembang. Bukan tidak mungkin, hal tersebut bisa menjadi ancaman nyata di masa depan.

“Bentuk-bentuk ancaman terhadap kepentingan masyarakat dan negara juga semakin kompleks. Polri harus berpacu menguasai IPTEK agar tidak kalah dengan pelaku kejahatan. Penggunaan kewenangan Polri juga harus didukung oleh perkembangan teknologi mutakhir,” pesan Presiden Jokowi.

Presiden Jokowi mengingatkan Polri agar bijak dalam menggunakan kewenangannya saat melakukan penangkapan, tersingkir hingga penggeledahan. Sebab, lanjutnya, Indonesia merupakan negara demokrasi.

“Ingat bahwa negara kita adalah negara Pancasila, negara demokrasi, negara yang menjunjung tinggi hak-hak asasi manusia,” sambung dia.

Dalam upacara itu, Presiden Jokowi juga menanyakan kepada para Kapolda dan Kapolres mengenai penanganan Covid-19 serta kondisi keamanan masing-masing daerah.

Sementara itu, Bupati Hendy yang hadir secara langsung mengikuti upacara virtual di Aula Polres Jember bersama jajaran Forkopimda, Kamis (01/07,2021) pagi juga turut menyampaikan ucapan selamat dan apresiasinya untuk Polri khususnya Polres Jember yang telah mendampingi masyarakat di tengah pandemi dalam penerapan PPKM Mikro dan percepatan vaksinasi di Kabupaten Jember. (Narno).